



El posible préstamo yanqui a España

Acheson es contrario a la decisión senatorial; prefiere el empréstito bancario

Trámites reglamentarios para hacer efectivo el acuerdo del Senado

En torno de un acuerdo

WASHINGTON.—Llevamos tiempo insistiendo en la evolución de la opinión americana con relación a España. La evolución era un hecho franco y abierto—pese al «New York Times», al senador Herbert Lehman y al partido comunista—, pero necesitaba de un reactivo que la hiciera cristalizar, este reactivo ha sido la crisis de Corea. En ella se da el caso interesante de que las Cámaras norteamericanas—reflejo directo de la opinión pública—van más allá y por delante del Gobierno. La enmienda McCarran—demócrata—no ha sido una victoria de la oposición republicana; ha sido una victoria bipartita en la que han intervenido treinta y cuatro votos demócratas y treinta y un votos republicanos. La relación nominal de los votantes comprende, sin una sola excepción, los apellidos de más abolengo del Senado de los Estados Unidos, desde Tom Connally a Robert Taft, pasando por McMahon, Tydings, Bridges y Wherry.

En los días inmediatos tomará forma el trámite parlamentario que ha de dar eventualmente efectividad a la enmienda incorporada a la autorización de fondos del Plan Marshall—dos mil cuatrocientos cincuenta millones de dólares, más cien millones adicionales destinados a España—y el mecanismo para la administración del préstamo español. En el primer caso se necesita la aprobación conjunta del Senado y la Cámara de Representantes, que McCarran cree segura, y luego, la firma final del presidente; en el segundo, la dirección del Plan Marshall recibida de Tesorería los fondos necesarios y éstos pasarían al «Export Import Bank» para su entrega a España, bajo la Administración Hoffman. Por este procedimiento—preludado en una enmienda a la enmienda McCarran—, España dispondría de los créditos necesarios sin que su participación mereciera o afectara en ningún sentido la masa total de fondos destinados a la asignación general de este año.

Acheson se opone

WASHINGTON, 2.—Dean Acheson ha declarado a los periodistas que el departamento de Estado es contrario a la resolución senatorial del martes de ofrecer a

España un empréstito de 100 millones de dólares.

Acheson tuvo buen cuidado—dice la agencia United Press—de señalar que el departamento no se opone en principio a un empréstito a España, pero agregó que la enmienda al programa de ayuda al extranjero aprobada en el Senado es semejante a las propuestas anteriormente, y que a ese respecto él escribió a los dirigentes del Congreso manifestándoles que el Banco de Exportación e Importación tiene sobra de fondos para poder hacer un empréstito a España y que no hay impedimentos políticos para su concesión.—EFE.

Resumen

Dicen de Norteamérica: Se ha dado un paso que puede ser decisivo en la normalización de relaciones, sea cual fuese la decisión final, entre dos grandes países occidentales, Estados Unidos y España. Los hechos históricos y la

leal amistad del senador McCarran están cerrando el capítulo abierto en Potsdam, hace cinco años.

Gomo sería distribuido el préstamo norteamericano a España

El préstamo de cien millones de dólares votado por el Senado norteamericano a favor de España, según explicó el señor McCarran en su discurso, será distribuido en la siguiente forma:

Para algodón, 20.000.000; para tractores y abonos, 20; para material ferroviario, 15; para producción de abonos nitrogenados, 13; para construcción de aeropuertos y mejora de pistas de aterrizaje, 12; para maquinaria y equipos de producción de minerales, 6; para aviones civiles en líneas internacionales e instalaciones en aeropuertos, 6; para generadores de energía eléctrica, 5; para maquinaria y equipo de minas de carbón, 3. Total: 100 millones.

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Ayer había abundante nubosidad en las Vascongadas, donde se observaron chubascos. El área nubosa se extendió paulatinamente a casi toda la Península. La temperatura descendió en el Ebro Pirineos y Cataluña tres grados. Tiempo probable.—Mejoría en Galicia y Cantabria. Nubes en la ibérica, sistema central y Pirineos.

Desciende la temperatura en Barcelona

BARCELONA, 2.—Continúa el descenso de la temperatura. Este mediodía el termómetro marcó 26,8 grados. El cielo está semicubierto de nubes, pero hasta ahora no ha habido precipitaciones. En Igualada se han recogido dos litros de agua por metro cuadrado, y uno, en los valles de Murias.—(Cifra).

45,2 en Sevilla

SEVILLA, 2.—Sigue el calor sofocante. El termómetro señaló 34 grados a la sombra y 45,2 al sol. (Cifra).

Intenso calor en Murcia

MURCIA, 2.—Hace un calor intenso. La diferencia de temperatura de las cercanas playas a la capital es superior a los 18 grados

La madrugada ha sido de un gran bochorno y no se encuentra alivio alguno para evitar el pegajoso calor.

En los campos son aguardadas las lluvias con gran interés, ya que son muy necesarias, pues incluso algunos pozos comienzan a experimentar los efectos de la pertinaz sequía.—(Cifra).

La guerra en Corea

Contraataques yanquis en el Centro y retirada en el Oeste

LA SITUACION DIPLOMATICA

Han visto las orejas del «lobo» en Corea y las naciones capitaneadas por Estados Unidos en la O. N. U. muestran gran firmeza frente a las audacias del ruso al que no dejan dar un paso hasta ahora en sus planes de estorbar que se trate de la agresión de Corea del Norte a la del Sur.

Contra «los bandidos norteamericanos» sostenidos por Moscú, actúa Truman no sólo en aquellas tierras asiáticas, sino también en los salones de la O. N. U., donde se fabrican o se deshacen apoyos trascendentales. A por éstos a favor de los rojos del Asia es por lo que ha acudido a la Asamblea el bolchevique. Busca que la Organización Internacional se inhiba en la guerra de Corea, mientras Stalin auxilia plenamente al adversario de los anticomunistas. Este es el plan del «oso» ruso. La maniobra está al descubierto.

Rectilíneo, en verdad, es el camino marcado por Truman, a través de sus discursos parlamentarios, conferencias de prensa y radiomensajes más recientes. Mas no cabe olvidar que, en esa lucha cuyas dimensiones temporales y especiales, únicamente sabe Dios—provocada por la agresión comunista y activada por la réplica occidental, debiera ser—más tarde o más temprano—paso inexcusable, lógico y humanitario,

El buque-escuela norteamericano "Empire State" en Barcelona

Veinte de sus cadetes son de ascendencia española

BARCELONA, 2.—Atracó en el puerto el buque-escuela de la Marina mercante norteamericana «Empire State» que realiza un cruceo de prácticas por el Mediterráneo. Acudió a dar la bienvenida al capitán del buque, el comandante de Marina.

El capitán del «Empire State» abandonó el bupue para cumplimentar al comandante de Marina.

Los informadores locales subieron a bordo, donde fueron recibidos por el comandante Olive. El capitán de Intendencia, Castelló, de padres nacidos en Vitoria, actuó de intérprete. Manifestó, en

primer lugar, la complacencia de los oficiales norteamericanos por tocar en Barcelona, ya que si bien el buque ha hecho varios cruceos por el Mediterráneo, es la primera vez que arriban a un puerto español. A bordo viajan 321 cadetes de edades que oscilan alrededor de los diecinueve años, y a cuyo cargo están todas las tareas del barco, dirigidos por la oficialidad. Veinte cadetes son descendientes de españoles y cincuenta de filipinos.

El capitán del barco obsequiará con 300 libras de caramelos, que trae de su país, para los huérfanos barceloneses.

Incendios en los bosques de Cataluña

BARCELONA, 2.—El calor de estas últimas semanas ha producido los incendios en los bosques de Cataluña. En el término de Llagostera (Gerona) se ha registrado uno que ha prendido una extensa zona forestal comprendida en el triángulo establecido por los términos de Tossá, San Feliu de Guixols y Llagostera. Lo seco de la vegetación y la dirección del viento han favorecido la expansión del fuego, que alcanzó gran incremento. En los trabajos de extinción participan numerosos vecinos de los pueblos afectados, con el auxilio de la Guardia Civil. Los regimientos de Infantería y Artillería de guarnición en Gerona destacaron a Llagostera fuerzas provistas de picos, azadones, hachas y otros elementos apropiados. Hasta ahora han ardió unas 400 hectáreas de bosque y el valor material de los daños es incalculable. Continúan los trabajos para la total extinción del siniestro.

Otro importante incendio se ha producido en Argenton, donde hasta esta mañana habían ardió totalmente 31 pajares, con un total aproximado de 875 quintales de paja, producto de la reciente trilla de cereal. El servicio de bomberos de Barcelona logró dominar el fuego.

También se declaró un incendio de bosque en la comarca del Vallés, con cuantiosas pérdidas materiales, pero, por fortuna, sin desgracias personales que lamentar.—(Cifra).

Un muerto y seis heridos en accidentes automovilistas

Comunican de Barcelona que en el sitio conocido por Pas de Trencat, del término de Garraf, el camión T 6.156 chocó contra un árbol y varios postes. Murió Manuel Ortiz Calvo, conductor del vehículo, y resultó gravemente herido Juan Seremellas Barrot.

También en la carretera de Valencia, cerca de Castellón, se embistieron un camión y un ómnibus, a consecuencia de lo cual fueron asistidas cinco personas, de heridas de importancia, en el Hospital Provincial de aquella ciudad.

Sacerdote católico ametrallado por comunistas coreanos

NUEVA YORK, 2.—Cuando la retirada de las tropas norteamericanas de Taejon dos capellanes del Ejército, uno católico y otro baptista, lanzaron una moneda al aire para decidir a cuál de los dos le correspondía el deber de guardar con los heridos que no podían ser evacuados. Ganó el padre católico, que inmediatamente procuró calmar el ánimo de los heridos garantizándoles que los comunistas no les matarían. Cuando los últimos soldados norteamericanos abandonaron la posición, vieron, sin embargo, que los comunistas abatían con ráfagas de ametralladora al sacerdote, que avanzaba hacia ellos con los brazos en alto, e igualmente ametrallaban también a todos los heridos.

Persecución de un toro por las calles de Niza

NIZA, 2.—Un toro, que era transportado en un camión cerrado, escapó del vehículo y se lanzó por las calles de la ciudad. El cornúpeto atacó a una señora de sesenta y ocho años de edad, produciéndole gravísimas heridas. La Policía lanzó varios coches en persecución de la res, y

Peregrinos ecuatorianos en España

Se encuentra en Madrid, de paso para Roma, un grupo integrado por 130 peregrinos ecuatorianos, presididos por el obispo de Portoviejo, y bajo la dirección del padre Cattali.

Ayer fueron cumplimentados por la Junta Nacional del Año Santo.

Estos peregrinos, que ayer visitaron Toledo, saldrán hoy de la capital de España.

Fallece a los setenta y seis años el cardenal Lavitrano

MARINO (Italia), 2.—Ha fallecido, a los setenta y seis años de edad, el cardenal Luigi Lavitrano, que fué prefecto de la Sagrada Congregación del Vaticano.—EFE.

Audiencia papal

CIUDAD DEL VATICANO, 2.—Su Santidad ha recibido a su regreso de Castelgandolfo, a 22 grupos italianos, 11 franceses y otros de Bélgica, Estados Unidos, Inglaterra, Irlanda, Alemania, Sarre, Austria, Brasil, Egipto y Grecia.—EFE.

Delegación Provincial de Trabajo

Resolución del Concurso para cubrir con carácter provisional plazas vacantes de facultativos especialistas en el Seguro Obligatorio de Enfermedad, convocado por anuncio de la Dirección General de Previsión del Ministerio de Trabajo de 25 de Julio de 1949 (B. O. del E. del 5 de agosto) en la Provincia de Avila, en virtud de la Orden Ministerial de 28 de Abril de 1949 (B. O. del E. de 3 de mayo)

Esta Delegación Provincial de Trabajo tiene el honor de hacer público para general conocimiento lo siguiente:

Que la Dirección General de Previsión del Departamento, en uso de las atribuciones que le están conferidas, ha resuelto: Aprobar las propuestas de la Inspección Central de Servicios Sanitarios del Seguro Obligatorio de Enfermedad, las cuales han sido dadas a la publicidad en el «Boletín Oficial de la Provincia».

Los facultativos designados en la relación expresada, tomarán posesión de sus respectivos cargos en la Inspección Provincial de Servicios Sanitarios del Seguro de Enfermedad, en el plazo de quince días, a partir de su publicación en el Boletín de la Provincia de la nota dada por esta Delegación.

A tenor de lo estipulado en el artículo 119 del citado Texto Refundido los señores facultativos incluidos en las escalas de especialidades del Seguro obligatorio de Enfermedad y que estimen que los nombramientos efectuados suponen lesión en sus derechos, podrán entablar el preceptivo recurso contra la designación efectuada, ante el excelentísimo señor ministro de Trabajo en el plazo de quince días a partir de la publicación de la escala en el «Boletín Oficial de la Provincia».

Estos recursos se presentarán en la Inspección Provincial de los Servicios Sanitarios del Seguro de Enfermedad, la que en un plazo no superior a diez días lo remitirá con su informe a la Inspección Central de dichos Servicios de Madrid y ésta última a la Dirección General de Previsión de Departamento de Trabajo para su curso al excelentísimo señor ministro.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

después de recorrer tres kilómetros, se consiguió dar muerte al animal con fuego de fusil ametralladora.—EFE.

Cerca de un millón de turistas han venido ya de Francia

SAN SEBASTIAN, 2.—En 1949 ascendió a 822.220 el número de personas que franquearon el puente internacional de Hendaya, camino de San Sebastián. Durante los seis primeros meses de 1950 esta cifra ha sido dejada atrás ya, batiéndose un nuevo «record».

Entre 1 de enero y 30 de junio de 1950 fueron 871.717 los turistas que pasaron hacia España.

El puente internacional está quedando demastado estrecho para encauzar tan amplia corriente, por lo que el comisario de Turismo francés, M. Ingrand, piensa imponer la circulación en sentido único por el puente hacia Irún y ensanchar el viaducto del tranvía Hendaya Irún-San Sebastián, a fin de habilitarlo en el paso de coches en el otro sentido.

Una fila interminable de «autos» de todos los países espera diariamente en los puestos de Aduanas para el despacho de documentación.

San Sebastián, la Costa Brava y Mallorca son, en la actualidad, los tres puntos principales de atracción, según declaraciones del propio comisario de Turismo francés.

Las compañías europeas, nuevo medio de contribuir a la unidad económica

Por JACQUES-CAMILLE PARIS.

Secretario general del Consejo de Europa
(De la Société Belge d'Etudes & d'Expansion)

El año 1950 es crucial para Europa. En el terreno político el porvenir está lleno de esperanzas e incertidumbre. Los progresos sociales en diversos países alcanzan un apogeo elevado, pero más que nada es desde el punto de vista económico desde el que se comprende que 1950 será un año decisivo.

Europa tendrá que desarrollar intensamente su producción para consolidar las ventajas ya adquiridas y conquistar otras nuevas, pero sobre todo deberá esforzarse más que en el pasado para intentar la unificación de su economía, o la integración económica como dicen algunos autores.

La realización de esta integración es precisamente una de las cosas que mayores dificultades presenta. Por integración se entiende generalmente la unificación de las políticas económicas, el reparto de programas de producción y la reorganización de la estructura industrial de diversos países. Este acarrea consecuencias que frecuentemente se traducen bajo la forma de un aumento de competencia para las industrias anteriormente protegidas y un desarrollo temporal del paro. Es evidente que estas consecuencias constituyen un problema difícil a la vez para los Gobiernos, los productores y los Sindicatos.

La Comisión para Cuestiones Económicas de la Asamblea Consultiva del Consejo de Europa ha perfilado diversos proyectos destinados a facilitar esta integración. Entre ellos, uno de los más originales es el que preconiza la constitución de compañías «inter-europeas».

La idea de las compañías inter-europeas ha surgido de la urgente necesidad de llegar cuanto antes a la realización de una unión económica efectiva entre los países de Europa y de las dificultades que se oponen a la realización inmediata de semejante proyecto. Por estas razones se ha pensado que tal vez la solución provisional y, en cierto modo, experimental podría encontrarse superponiendo un sector económico libre a las economías cerradas que existen actualmente en Europa.

Este sector libre estaría constituido por compañías que tuvieran las mismas actividades en distintos países y gozase el estatuto de

las sociedades industriales nacionales pero sometidas a reglas especiales que asegurasen su carácter europeo.

Una compañía europea sería así una sociedad cuyos capitales, oficinas, talleres y centros de producción operarían a la vez en el territorio de dos o más Estados miembros del Consejo de Europa. En la recomendación formulada a este respecto por la Comisión para Cuestiones Económicas, debida al informador británico M. Maurice Edelman, se dice literalmente:

«La Sub-comisión abriga la creencia de que la integración de Europa Occidental puede ser considerablemente favorecida por la creación de agrupaciones orgánicas conjuntas. Por ello recomienda a la Comisión Económica y al Comité de Ministros el atento examen de la proposición que aboga por la creación de Compañías europeas o Corporaciones Conjuntas... Estima que las entidades públicas de esta naturaleza ofrecen magníficas perspectivas de desarrollo sin dar lugar a que pueda acusárselas de ser una nueva forma de los «cartels» internacionales. La ventaja que ofrecen las corporaciones públicas conjuntas reside en primer lugar, en la aproximación de países que muy a menudo han tenido en el pasado un mismo objetivo con distintos procedimientos de conseguirlo y cuya operación sería actualmente deseable e interesante.»

Poco numerosas, las compañías europeas se consagrarían a la producción de elementos de los que Europa tiene imperiosas necesidades, y creadas mediante autorización de una Oficina dependiente del Consejo de Europa y sometidas de manera permanente al control de esta misma Oficina, podrían ser empresas de interés público o privado.

Un ejemplo de la utilidad que poseerían sería el de estimular su creación con vistas al fomento rápido de instalaciones de energía eléctrica y a la protección cuidadosa de los recursos petrolíferos de los países participantes.

Esta proposición podría resolver con suma sencillez, igualmente el problema del control de los «cartels» internacionales, que ha sido planteado ante el Consejo de Europa. Los «cartels» no son ilegítimos mas que en el sentido de que tienden a sostener precios de venta excesivos, pero su tendencia a racionalizar la producción, lejos de ser reprochable, llena una función útil. Si las sociedades que quieren crear un «cartel» con vistas al establecimiento de un monopolio internacional, se vieran obligadas a crear una compañía sometida a la protección de la Oficina de las Compañías Europeas, el peligro quedaría totalmente descartado.

La propuesta tiene un carácter muy amplio. Su realización contribuiría a mejorar el reparto de la mano de obra y de los recursos europeos, evitando el tener que resolver provisionalmente los problemas complejos que llevarían consigo las tentativas de establecer esta colaboración en una más vasta escala.

Un país europeo puede disponer de recursos aprovechables que no lo hayan sido por falta de capitales o de competencia capaces de ponerlos en marcha. La constitución de una Compañía europea permitiría establecer la cooperación para alcanzar el resultado deseado. Ocurriría igual en el caso de que los capitales vacilasen ante su inversión en una empresa de interés internacional: una Compañía inter-europea podría distribuir la responsabilidad y asegurar la salida de los productos de la nueva industria.

Entre los campos de actividad que parecen especialmente indicados señalaremos el del fomento de la producción de energía eléctrica, la explotación de la hulla blanca en los Alpes, la intensificación de la producción colonial, la producción de gasolina sintética, el refinamiento del petróleo bruto, etc... ¿Y por qué no intentar también mediante esta fórmula la resolución de problemas tan graves como la creación de un Banco europeo de inversiones, la coordinación de transportes aéreos y la creación de mercados sólidos y firmes?

Los accionistas de las Compañías inter-europeas podrían ser no solo los Gobiernos, sino también las organizaciones privadas, individuos por sí mismos y hasta los detentadores de capitales exteriores en el Consejo de Europa. Las sociedades suizas, americanas, o por ejemplo, el Banco Mundial, podrían muy bien aportar los capitales precisos.

En resumen, la idea de las Compañías inter-europeas podría dar origen a importantes avances en el camino de la unificación económica del Continente, ya que eliminaría numerosos obstáculos y nada hay, dado el estado actual del problema, que se oponga de modo insuperable a su realización.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SECCION FEMENINA

Se clausura en Piedrahíta el primer turno del Albergue de las Juventudes de la Sección Femenina «Santa Teresa de Jesús»

Se ha celebrado en Piedrahíta la clausura del primer turno del Albergue de las Juventudes de la Sección Femenina «Santa Teresa de Jesús».

Asistieron al acto el secretario local de Avila, en representación del jefe provincial y gobernador civil, delegada provincial de la Sección Femenina, delegados provinciales del Frente de Juventudes y Sindicatos, jefe local de Piedrahíta, señor alcalde y demás autoridades locales. Entre los invitados figuraban los excelentísimos señores de Yanguas Mexía, grandes entusiastas de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS.

Las flechas albergadas hicieron una magnífica demostración gimnástica y emocionaron al público con la gracia delicada de sus danzas rítmicas y con el alegre colorido de los bailes regionales, en el marco goyesco del parque.

Finalmente fueron obsequiados todos los invitados con un refresco. Las flechas de este primer turno han vuelto a sus casas contentas y felices por los maravillosos días pasados y ya otras han llegado al Albergue a disfrutar de otros veinte días en que llenarán con su alegría infantil los ámbitos todos del viejo palacio.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

...porque es mandato del Cielo

Por Juan de la Cruz Lebrero ESCUDERO.

I
Si la Patria está en peligro
y rebrama el huracán
y las pasiones se encrespan
y se encrespa el lodazal,
hay que volar al combate

y al enemigo aplastar,
porque es mandato del Cielo
y el más sublime Ideal
el defender a la Patria
y sus grandezas cantar
como lo hacen los soldados

que en combate singular
pelean como leones
y humillan al huracán
con sus espadas invictas
y su heroico bregar.

II
Somos soldados de España
y por ella con afán
vamos bordando su manto
con arrojo y lealtad
y a sus pies depositamos
nuestro cariño filial.

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial. Avila

Sobre recogida de trigo para semilla

El servicio de más trascendencia que se nos tiene encomendado por el Servicio Nacional del Trigo, es el de suministrar selecta y buena semilla para siembra a los labradores, operación que les resulta completamente gratuita y que de año en año viene demostrándonos plenamente que los que emplean en su siembra nuestros trigos seleccionados y desinfectados, obtienen unos rendimientos de producción mucho más altos, que aquellos que no hacen uso de este servicio, pero esta labor que nosotros efectuamos con el mayor interés y entusiasmo, resultará ineficaz, si los propios productores de trigo no nos ayudan ofreciéndonos para mencionado fin las partidas de trigo que ellos comprendan que deben ser destinadas a tan importante objeto, por ello, y en la seguridad de que nuestro nuevo llamamiento ha de ser oído, nos dirigimos a todos los productores encareciéndoles que, en beneficio propio y en el de la masa productora, presten la mayor atención a la calidad de los trigos que recolectan actualmente y que en todos los casos que estimen puedan servir para semilla, nos remitan a estas oficinas o entreguen en nuestros almacenes, muestra de mencionado cereal, indicando la cantidad que ofrecen para su rápido examen, y si éste resulta conforme, disponer la urgente recogida y traslado a nuestros Centros de selección.

Los trigos que merezcan ser destinados a semilla, han de ser pagados a 250 pesetas Qm. con bonificación de 2 50 en Qm. si las impurezas son inferiores al 1 por 100; de 1 25 pesetas en Qm. si son superiores al 1 por 100 e inferiores a 2 por 100, y a 5 por 100 más

RELOJES SUIZOS

A PLAZOS Y A CONTADO
LA CASA MAS ANTIGUA
GRANDES FACILIDADES PAGO
ENVIO POR CORREO HASTA SU DOMICILIO
PIDA CATALOGO GRATIS.
COMERCIAL RELOJERA SUIZA
Apartado 66 - ZAMORA

Vendo 190 cerdos trujillanos, media ceba, superiores. Lorenzo Gutiérrez-VELASCALVARO (Valladolid).

Vendo pastos montañera 4.000 cabras con fama provincia (Cáceres). Facilidades de pago arriendo cuatro años por cuarteles de mil, carreteras, aguas corrientes. Dirección Puerto de Miravete Deleitosa, corta de 200 000 árboles en cuatro años muchísima bellota. Tratar Lorenzo Gutiérrez-VELASCALVARO (Valladolid), y Gamazo, 30. Medina del Campo.

SE COMPRA

cornezuelo de centeno desde 100 gramos en adelante, cualquier cantidad, pagándolo a buen precio. LABORATORIOS SIUL. San Pablo, 20. Teléfono 2210 SALAMANCA

sobre el precio base en la cantidad de trigo que resulte apto después de seleccionado.

Circular número 211

Sobre distribución de trigos para siembra seleccionados y desinfectados

Para conocimiento de los labradores se hace público que en cada Centro de Selección de los establecidos en Arévalo, Crespos y Madrigal de las Altas Torres, existe una máquina dedicada a la selección y desinfección de los trigos que los propios agricultores deseen sembrar procedentes de su recolección, siendo este servicio completamente gratuito y a los que se acocjan a este beneficio, se les devuelve la cantidad de trigo limpio y seleccionado que resulta de la partida presentada, mas todos los demás productos resultantes de esta operación, por ello los agricultores que deseen disfrutar de este servicio, habrán de solicitarlo de esta Jefatura Provincial en el modelo S-1G, y diariamente, se contestará a los agricultores por el modelo S-2G que es el que autoriza la operación y sin cuyo documento no será admitido en ningún Centro de Selección/trigo para seleccionar.

Trueque o cambio de los trigos reservados por semilla seleccionada

Aquellos labradores que deseen realizar el trueque o cambio de los trigos reservados para siembra por semilla seleccionada y desinfectada, deberán hacer la correspondiente solicitud en el impreso modelo S-1T que les será facilitado en los almacenes de este Servicio Nacional del Trigo o en estas Oficinas, y una vez cubiertos los datos que se piden, los remitirán o entregarán en esta Jefatura Provincial antes del día 30 de septiembre próximo, y efectuado que sea el examen de sus solicitudes, a cada interesado se le remitirá la orden de concesión al objeto de que pueda hacer el canje en el almacén que señale o les corresponda, teniendo en cuenta que los almacenes distribuidores están situados en Arévalo, Avila, Crespos, Madrigal de las Altas Torres y Sanchidrián.

Dado el gran interés que para los labradores tiene la presente circular, se encarece de los señores alcaldes, secretarios, jefes locales de las Hermandades de Labradores y delegados sindicales, den la máxima publicidad a la misma para que pueda llegar a conocimiento de todos los interesados.

El Jefe Provincial, Luis Aragonés.

Señora, sus gallinas ¿están tristes? ¿ponen poco? ¿de las

AVE-SANIL

Quando se piensa

en las cosas del espíritu nos ponemos en la verdadera realidad. Los medios materiales nos harán salirnos de la verdad si los ponemos como meta de las aspiraciones humanas. Al adquirir las Tarjetas de A. C. para los tuyos piensa en el bien que puede hacerte a tu alma.

Sección religiosa

Día 4. Primer Viernes.—Santos Domingo de Guzmán; Aristarco, Juan, Eleuterio; Perpetua.

La misa y oficio divino son de Santo Domingo de Guzmán, con rito doble mayor y color blanco.

Primer Viernes

S. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra sus cultos mensuales en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las siete exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del primer viernes bendición y reserva.

—La Santa.—Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión en el altar del Sagrado Corazón, y ejercicio de los Primeros Viernes. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, ejercicio de los Primeros Viernes, bendición y reserva.

Esclavitud de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli

San Antonio.—Se celebra solemne novena a Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado llamado de Medinaceli.

Todos los días a las siete de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, sermón por el R. P. Fr. Victoriano Rodríguez, director espiritual de la Esclavitud ejercicio de la novena, cánticos solemne reserva y adoración de la sagrada imagen.

Santo Domingo de Guzmán

Real Monasterio de Santo Tomás.—El viernes, día 4, fiesta de Santo Domingo de Guzmán, se celebrarán los siguientes cultos: Por la mañana, a las siete y media, Misa de Comunión. A las diez Misa solemne, oficiada por el M. R. P. Guardián de San Antonio, y sermón a cargo del R. P. Fr. Cipriano Taboada, franciscano.

Por la tarde, a las siete y media exposición de S. D. M., rosario, plática por el R. P. Salustiano Reyero, O. P., bendición y reserva. A continuación, profesión y toma de hábito de nuevos terciarios.

Guarenta Horas

Se celebran en la Parroquia de San Juan. A las nueve de la mañana, exposición de S. D. M. Por la tarde a las ocho, rosario, preces, bendición y reserva.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7

Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 2 de agosto de 1950, han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 208
Con 2'50 pesetas todos los números terminados en 08.

NORIAS

gran rendimiento. Grupos riego a gasolina y eléctricos, las mejores marcas. Aventadoras. Ensacadoras. Segadoras. Trillos. Arados. Arrobadoras de tractor y tracción animal. Gradas. Empacadoras. Paja y alfalfa. Molinos piensos. Piezas recambio. La mejor calidad. Hijo de José Vidal. Alvarez Taladriz, 5. Valladolid. Teléfono 1851

Vendo galletera de un depósito sin carro cortador con boquilla para teja y para seis clases de ladrillo, dos malacates con cuchillas de acero, moldes de madera para 1.200 tejas y 800 botes de 7 x 10 tapa a presión. Todo muy barato.

F. Mayoral. Sangarcía (Segovia)

GRAN OCASION

Se vende moto a toda prueba. Razón Puente Adaja número 7.

TAPICERO

Bajada a Don Alonso número 16.

TRACTOR

15 a 25 H. P., aceite pesado, compraría. Luis Zuzo. Granja. Santo Domingo de la Calzada (Logroño)

Vendo depósito de chapa reforzada cilíndrico, cabida 2 000 litros. Dos motores gasolina 17 caballos, con gasógenos, barastos. Camioneta Renault, carga 800 kilos, buen estado, barata. Carrero. Carretera Nueva, 20. Avila.

Baños de Retortillo (Salamanca)

DEL 15 DE JUNIO AL 30 DE SEPTIEMBRE

Aguas sulfurado-sódicas nitrogenadas a 48° y muy radio-activas (929 voltios hora litro). Máxima eficacia.

REUMATISMO -- CATARROS

Belisimo paisaje. Clima ideal. Telégrafo público. (C. S. 12)

El campo, los mercados y las labores de Agosto

Impresión de «Ceres»

Las labores de recolección cerealista se están efectuando con toda normalidad, pues aunque el verano va un tanto variable, no se ha mostrado engorroso, ya que las tormentas que se han producido han sido de menor cuantía y de carácter local. Y como la cosecha es más bien corta de bálago, aunque haya comenzado un tanto tardía, salvo regiones que tienen mucha paja, se espera que este año no duren mucho las eras, máxime si como dicen, va a ser verano muy caluroso, y para las trilladas eso es lo que conviene a la generalidad de los labradores.

El año puede calificarse de año de resultados muy desiguales y no hay medio de hacer cálculos que pudieran aproximarse a la realidad, y como vemos esas contradicciones entre la opinión de unos y de otros, ya que algunos se muestran muy optimistas y varios tan pesimistas que se les ahoga con un pelo, hemos decidido salir de esta duda adelantando a los lectores de «Ceres» un avance estadístico que publicaremos (D. m.) en el próximo número de 1.º de septiembre, y que estamos ya empujando a preparar con una copiosidad de datos que ha de acercarnos el conjunto nacional muy mucho a la realidad.

Precisamente, si en algún año había impacencias por conocer los avances de cosechas cerealistas, en ninguno como en éste que se van ya cotizando los excedentes que en algunas provincias pudieran ser el cuento de la lechera, si al limpiar el grano se hallaban con sorpresas desagradables; si bien hemos visto granos bien granados, otros, en cambio, están resultando menudos y acanalados especialmente en algunos cultivos de ciclo corto que se han criado y secado demasiado aprisa. En cambio, en los de otoño de ciclo largo normal, salen mejor granados y menos acanalados, pero siempre mostrando esa desigualdad tan caracterizada en este año agrícola. Si que muchos fracasos obedecen al mal cultivo que se ha dado en las tierras con poca labor cosa propia cuando se carece del ganado necesario o de los abonos precisos para echar a tiempo.

En cambio, esta primavera, desde las lluvias de mayo, se ha hecho, por lo general, un barbecho estupendo, uno de los mejores barbechos de estos tiempos, y ya es sabido lo que supone para la cosecha próxima el que se haga un gran barbecho como se acaba de hacer: la probabilidad de una buena cosecha futura lleva ganado este buen terreno, ya que principio quieren las cosas, y el comienzo o cimientito de la próxima no puede ser mejor ni más sólido.

Insistimos en la seguridad de que el conjunto de la cosecha triguera es mayor que el del año pasado, aunque haya provincias, muy trigueras por cierto, en las que será menor; de centeno hay buenas impresiones salvo los fallos de las heladas de abril, y a pesar de ello, será mayor que el pasado; de cebada, superior en algunas provincias y mediocre en otras, acaso en las más cebaderas y creemos que el conjunto sea menor que el año pasado; de avena, es buena; de garbanzos, superior; de lentejas, bien las tardías y corta las tempranas; buena la de yerros y almortas; corta la de algarrobas, y van por buen camino las alubias, patatas, maíz y remolachas azucareras de regadío. Las viñas, viento en popa, y de los olivos, parece se repusieron algo. Los arroces parece que van muy bien, pero con temores de que escasee el agua almacenada.

Trigos y harinas.— Todo gira en el trigo alrededor de la negociación de los cupos excedentes: todo son comentarios y promesas de que han de pagarse los res-

guardos de depósito con dos pesetas de prima, o sean 4.50 el kilo neto. Pero como todo depende de cómo se señalen los cupos forzosos, el hablar de excedentes y de precios de éstos es algo prematuro, así como el cuento de la lechera. Como se necesita mucho trigo o harina para los racionamientos de pan, y como los cupos han de darse mermados en muchos sitios, es natural que las bases para fijar los forzosos tengan que ser altas, necesariamente; y siendo así, ¿cómo reaccionará el campo en las declaraciones y en las entregas? Y como además no sabemos aún el resultado de las cosechas por estar éstas en las eras, y como ya es sabido que hasta octubre no comienza a regir esta semilibertad triguera, creemos que es pronto para hacer contratos a priori, pues muchos no se podrán cumplir Agencias, panaderías, organismos, sindicatos, hermandades y colectividades hablan de dar facilidades al público, y ya veremos allá para noviembre si todas esas promesas pueden cumplirse, pues en algunos casos nos parecen demasiados castillos en el aire o casitas de naipes.

Las fábricas de harinas están muy preparadas para moler y es de suponer que en algunas regiones se haga una buena labor; en otras, acaso, sea corta la zafra molidora, si en este próximo otoño no se cambian las tornas favorablemente con la negociación de resguardos de depósitos trigueros. El acceso de España al acuerdo internacional del trigo ha de facilitar importaciones que han de sernos muy necesarias en la campaña.

(Continuará)

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Casos curiosos

Muchas veces, cuando se habla de la muerte, nos lamentamos de que nadie haya vuelto del tenebroso valle para contarnos sus impresiones al penetrar en él. Realmente, podemos tener una idea aproximada por lo que han dicho algunas personas, muy pocas, que a causa de diversos accidentes han pasado por un estado en todo semejante a la muerte. La experiencia de estos sujetos no es ni triste ni macabra; muy al contrario, en la mayor parte de los casos hablan de extrañas sensaciones de gozo y de bienestar, y censuran con dureza al médico que les ha vuelto a la vida.

Uno de los casos más curiosos es el de una joven que se ahogó, al parecer, en un río del Maine (Francia). Se la sacó del agua al cabo de media hora de haber caído, y los médicos no consiguieron devolverle la vida hasta cinco horas más tarde. Cuando estuvo repuesta y se le preguntó qué le había ocurrido, contó que se había sentido morir, y que la sensación era muy agradable, sin dolor ni sufrimiento; únicamente le preocupaba el recuerdo de su madre, que era viuda y al morir ella se quedaría sola. En cambio, al volver a la vida sufrió horriblemente. Recordaba haber pasado por un período de tinieblas, al que siguió otro de luz y de esplendor, en el que veía brillantes colores.

Esta sensación de colores se encuentra en el relato de casi todos los que han estado a las puertas de la muerte, y especialmente insisten en ella algunos ahorcados que, por romperse la cuerda o por cualquier motivo análogo, han escapado vivos de tan terrible prueba. Pero es que realmente no murieron; a los que habría que oír es a los que mueren verdaderamente. Y estos se callan como socas... Si hablaran...

Un paseo nocturno

Los gloriosos y llorados poetas

LOS COMUNISTAS EN EL TECHO DEL MUNDO

De la dulce leyenda de los Lamas a la cruda realidad

Por Aginarco.

Días pasados comunicó la prensa nacional la noticia de que unos miles de soldados del Ejército comunista chino habían penetrado en el pacífico país del Tibet. Después, a juzgar por las preguntas que mucha gente se hace, la impaciencia de no saber que era lo que ha pasado en aquel rincón del mundo.

Indudablemente cualquier cuestión, no ya de Asia, sino del mundo entero, pierde colorido ante la candente situación a que se está llegando en Corea, pero ello no debe significar que se pierdan de vista otros objetivos, de segundo orden, como pudieran calificarse, ya que si hoy por su posición geográfica o estratégica no reclaman una atención preeminente de las cancillerías y de la prensa, sin embargo, dada la interrelación de todos y cada uno de los territorios de este mundillo que ya se nos está quedando chico, un simple giro en lo político, una posición ganada o perdida o simplemente el descubrimiento de una mina de uranio, pueden cambiar radicalmente el panorama geográfico estratégico y poner en primerísimo plano un asunto al cual no se le valoró debidamente.

Con el Tibet va a pasar lo mismo que con otros territorios asiáticos, lo que con la Santa Bárbara, que únicamente al tronar nos hemos acordado de ella.

Después del hecho armado de

Corea, resulta que toda la prensa del mundo y opiniones particulares, señalan que allí se ha cometido una serie de imprevisiones y abandonos que son los responsables de que se haya hecho posible el fenómeno, nada menos que de cambiar en lo fundamental la cuadrícula de nuestro Mapa Mundial por lo que en la actualidad se ha caído el paralelo 38 que ya no será límite de las dos zonas que dividían aquel país sino que será el extremo meridional del mismo.

Hace más de un año cuando el nombre de China estaba en todas las interrogaciones que los hombres blancos nos formulábamos, nuestros cronistas, planteaban sus temores de lo que pudiera ser en un futuro a plazo corto de aquel extremo asiático y, en verdad, no eran injustificados sus temores.

Hoy que todo el mundo busca con ansiedad el parte de guerra del Cuartel General de Mac Artur, se inicia en el Asia otra empresa comunista a la que parece que no se le da gran importancia como si fuera cosa de las que se tienen de antemano ya descontadas o como si fuera la cosa más natural del mundo.

¿Llegaremos, también, después a la lamentación de que ha habido descuido o abandono?

Sinceramente, creemos que sí. Es posible que también se tarde un año, quizá más, pero llegaremos a lamentarlo.

Por una experiencia que nos está saliendo demasiado cara, pues es a nuestra propia costa, estamos acostumbrados a ver cómo el comunismo saca leche de una alcuza, empleando nuestra expresión española, y del Tibet, aunque sabemos muy poco, sabemos lo suficiente para darnos idea de que puede ser muy fructífero en manos de gentes que no cabe duda, saben sacar partido de las cosas y además todo lo considera bueno para la consecución de sus objetivos.

El Tibet es otro país de leyenda de los muchos que hubiera en Asia y de los que ya van quedando pocos. Las grandes distancias que le separan de los centros asiáticos le ha permitido vivir en un cierto aislamiento de los europeos. A ello le han ayudado las dificul-

tades de un transporte dirigido desde las regiones meridionales que hubieran sido las líneas lógicas de penetración, colonizadora.

La doble barrera de una jungla y su intrincado sistema orográfico han hecho posible la persistencia de costumbres tan remotas en aquel país, como es la poliantría practicada por los tibetanos, que da origen a una forma social de matriarcado como si la tierra estuviera sedienta de brazos que arrancaran del suelo las riquezas que hasta hoy han escapado del conocimiento de los hombres.

Los naturales del país y las regiones colindantes siempre le nombraron con nombres poéticos y únicamente los extraños a ello le prosalizamos con el vocablo seco del Tibet, con el cual parece que queremos representar un país agreste y duro, sin que en parte nos falte la razón. Fué indistintamente el Tho-bod, o país alto; el Bod yul, o país del Bod; el país de las nieves, o simplemente, como le conocieron los pueblos limítrofes acostumbrados a ver sobre sus cabezas como una amenaza apocalíptica el Himalaya «el techo del mundo».

Los tibetanos son como el terreno que ocupan: los del Norte o región del Chan-tang, pueblo nómada de pastores, son rectos y fuertes, pequeños y dulces como el terreno que ocupan de amplias mesetas y múltiples lagos.

Los del Bong-rtsuh o país de las gargantas salvajes que viven hacia oriente en un terreno difícil y quebrado dicen que son gentecillas pequeñas y cobardes. Y, por último, los del Kong, habitantes de suaves y profundos valles, hacia el sur del país, que disfrutan de un clima templado que les permite por debajo de los 3.600 metros de altitud, dedicarse a la agricultura, constituyen el núcleo étnico más valioso. Son altos, corpulentos e inteligentes, aficionados a adoptar con rapidez cuantas innovaciones les llegan del exterior, a pesar de que sobre ellos, como sobre todos los naturales, pese el lastre que significan las concepciones religiosas y de casta a las que tampoco escapan.

No obstante, el tibetano es quizá el pueblo más culto del Asia, amante de la lectura y no falta en el hogar más humilde el pequeño montón de libros con los que se recrea, si bien es cierto que éstos tienen a veces, un valor más de superstición que de cultura.

Siendo un país eminentemente

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailly-Ballière - Riera)
Se publica anualmente desde 1879
Es el único completo y exclusivo de España
Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios
Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos.
Ptas. 450 - Franco de portes
ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ
Anuarios Bailly-Ballière y Riera Reunidos, S. A.
Enrique Granados, 86 y 88 - BARCELONA

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas.
En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. N. S.).

Este es el famoso Río Tinto, que cruza a través de los yacimientos de cobre de la provincia de Huelva, explotados ya por los romanos. La tonalidad del cobre ha hecho imposible toda manifestación de vida en las aguas de dicho río, al transmitirse a ellas.

Frasas de...

«Corriendo tras el placer, lo más frecuente es alcanzar el dolor», escribió Montesquieu.

«No hay filosofía sin virtud, ni virtud sin filosofía. La filosofía es la investigación de la virtud pero mediante la virtud misma, por ello no puede existir virtud sin amarla y no puede amarse aquello que no se conoce», Séneca.

agrario o pastoril, según las regiones, con un medio rudimentario de transporte pues emplean la oveja o el yak indistintamente como animales de carga, se conocen de antiguo, sin embargo, riquezas minerales como las minas de oro en Kopa y Sorgak, además de las arenas auríferas de las que los naturales obtienen hasta 10 gramos de oro por cada metro cúbico de arena que remueven, y que ellos extraen aventando esa arena con unos cedazos que agitan sobre sus cabezas previamente situados sobre una manta en la que van cayendo los pedacitos amarillos.

Obtienen también, plomo, borax, sal y el célebre jado tan codiciado por los chinos. Estas son las riquezas naturales conocidas, pero las sugerencias de lo que pueda existir apunta a que es un país rico en su subsuelo, que tiene en sus entrañas uranio.

(Continuará).

MINISTERIO DEL TRABAJO

Instituto Nacional de Previsión

DELEGACION PROVINCIAL DE AVILA

Caja Nacional de Subsidios Familiares

PREMIOS A LA NUPCIALIDAD

La distribución de los Premios de Nupcialidad, establecidos por el Estado por decreto de 29 de diciembre de 1948 y regulados por el orden del ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de octubre de 1950, con sujeción a las siguientes bases:

- 1.º Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.
- 2.º Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:
 - a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.
 - b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de treinta y cinco años de edad los varones y de treinta las mujeres.
 - c) Que el peticionario figure asegurado en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.
 - d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.
 - e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.
- 3.º Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitarán las Oficinas provinciales y locales del Instituto Nacional de Previsión, y deberán presentarse en esta Delegación, en la Avenida de Portugal número 2, o en sus Agencias, hasta el día 30 de agosto corriente, antes de las trece horas.
- 4.º La concesión de los Premios atenderá exclusivamente a los menores ingresos y edades de los solicitantes.
- 5.º El importe del Premio deberá destinarse por los beneficiarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

EL DELEGADO PROVINCIAL.

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bales de la fundición de

ALAEJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

Junta de Clasificación y Revisión de la Caja de Recluta de Avila número 9

Prórrogas de segunda clase
Orden del Estado Mayor Central del Ejército del 24 de julio de 1950, relativa a la aplicación de la Orden de 26 de abril último pasado, (D. O. núm. 96), referente a la Instrucción Premilitar Superior.

Los mozos que hayan solicitado su ingreso en la I. P. S. en el año próximo pasado y no hayan obtenido plaza en la misma, podrán solicitar prórroga de incorporación a filas de segunda clase, establecida por el artículo 276 del Reglamento de Reclutamiento, aun cuando hayan agotado los plazos de la misma o hayan terminado sus carreras civiles, de acuerdo con las siguientes instrucciones:

1.ª Acreditar haber solicitado oportunamente su ingreso en la I. P. S. y no haber conseguido plaza en la misma en el sorteo al efecto verificado.

2.ª Acreditar que en la fecha de la solicitud antes expresada se encontraban disfrutando la mencionada prórroga por estudios, si pertenecen a reemplazos alistados.

3.ª A los que se encuentran en tales circunstancias, podrá serles concedida, a título excepcional, prórroga de incorporación a filas de segunda clase, aun cuando hayan agotado los plazos del disfrute de la misma o hayan terminado sus carreras civiles.

Dicha prórroga tendrá validez hasta el día 1.º de febrero del próximo año, fecha en que han de estar finalizados los reconocimientos de aptitud física de los interesados.

4.ª Los individuos a los que se conceda esta prórroga excepcional deberán acreditar convenientemente haber sido admitidos en la I. P. S. en la próxima convocatoria. Caso contrario cesarán en el disfrute de tales beneficios a partir de la fecha señalada en el apartado anterior.

El coronel presidente, Teodosio Aliseda López.

Tribunal de oposiciones a ingreso en el Magisterio Primario

Para efectuar la lectura de ejercicios ante el Tribunal, se hallan citadas mañana a las diez y cuarto, en el local de costumbre, las señoras opositoras números 45 al 54, ambos inclusive.

SE ALQUILAN amplios locales. Para tratar con su dueño. Huertos, 27.

ALMONEDA en Las Gordillas. Razón, la Demandadera. Horas de 11 a 1 y de 6 a 7.

LA PERSONA que haya extraviado unas gafas graduadas puede recogerlas en Almacenes Siro Gay

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL - VENEREAS - SIFILIS
Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche

Duques de Alba, 4. 2.º

SUBASTA DE PASTOS

Se sacarán a subasta los pastos de invierno de los Cuartos «Tijuela», de cabida 1.000 fanegas, y «El Campo de San Benito», de cabida 700 fanegas, propiedad de la Comunidad «El Socorro», de este término municipal, el día 20 de agosto, a las doce horas, en calle General Franco número 37, hallándose el pliego de condiciones de manifiesto en Secretaría de dicha entidad.

Cañaveras (Cáceres), agosto de 1950.

Junta Provincial de Elecciones Sindicales

Según establece el Reglamento de Elecciones Sindicales y como consecuencia del Decreto de la Secretaría General del Movimiento fecha 16 de junio de 1950, se hace constar a todas las empresas que deben tener entregadas en su Sindicato o Hermandad la relación de asalariados que para ellos trabajen en unión de los impresos de Seguros Sociales para su sellado.

También se pone en conocimiento de los trabajadores por cuenta ajena que hasta el 15 de agosto inclusive se hallan expuestas para su compr. bación y reclamaciones oportunas las listas de la 2.ª Sección, correspondientes a los censos de productores, las cuales deben revisarse para la obligatoriedad de estar censados.

Las faltas a las disposiciones vigentes al censo electoral sindical son motivo de sanción.

El presidente de la Junta Provincial de Elecciones

Se traspasa

buen negocio con local, en la mejor calle de Avila. Razón en esta imprenta.

Ecós de Sociedad

De días

Mañana, festividad de Santo Domingo, los celebran los señores Alvarado, Vega y Martín.

Esta noche salen los grupos de Tercera División

A mediodía de hoy hemos interesado telefónicamente de la Agencia ALFIL información de los grupos de Tercera División de Liga acordada en la última reunión de la Federación Española. Pero la Agencia nos comunica que según participan en las oficinas de la Federación, hasta esta noche no se harán públicos los grupos y el correspondiente calendario, aunque nos anticipan que el Avila formará parte del grupo central.

Oposiciones al Banco de España

Preparación por oficiales del mismo. Informarán en esta Sucursal.

SE VENDE una casa de tres vecinos en el Cerrillo de Santiago. Para informes en Afueras del Puente Adeja, 10.

SE VENDE una casa con huerta, palomas, propia para granja y vaquería. Para informes Afueras del Puente Adeja, 10.

Mañana se cumple tercer aniversario de doña María Martínez Espinosa esposa que fué de don Luis Martín Madruga (médico de Albornos).

Las misas de ocho en el altar de la Caridad en la S. I. Catedral y la de ocho y media en la capilla del Cristo en los claustros de dicha Iglesia serán aplicadas por su alma.

Campaña triguera, 1950

Amablemente recibidos esta mañana por nuestra primera autoridad provincial en su despacho de la Jefatura de F. E. T. y de las J. O. N. S., podemos ofrecer a nuestros lectores nuevas impresiones sobre la Campaña Triguera que se avecina y satisfactorias noticias sobre la marcha del Economato establecido para dar facilidades en la adquisición de trigo a los beneficiarios de la disposición gubernamental, que regula el desarrollo de la nueva modalidad en el abastecimiento de cereal panificable.

Conocen nuestros lectores las características de la Circular de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes y a su debido tiempo hemos publicado y comentado el Decreto del Ministerio de Agricultura, así como las declaraciones del ministro del ramo referentes a este asunto. La Cámara Oficial Sindical Agraria, a través de las Hermandades Locales de Labradores y Ganaderos, realiza una campaña de propaganda con el fin de que los productores agrícolas tengan exacto conocimiento de los beneficios que la nueva ordenación les reportará, después de entregar los cupos forzosos en el Servicio Nacional del Trigo, con la libre negociación de los vales para la venta del cupo excedente.

Lo interesante hoy, sabido lo consignado, es dar a conocer las actividades, a que, bajo la directa vigilancia del jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, se dedica principalmente la oficina del Servicio Español del Magisterio, que, por tener establecida una Cooperativa de tan brillante éxito que su reglamento ha servido de base para redactar otros de muchas provincias de España, recibió del señor Herrero Lozano el encargo de ordenar el nuevo servicio de Economato para la adquisición de trigo con destino a los consumidores de pan que han de pesar a ser reservistas, en virtud del avance dado en la libertad de comercio en tal artículo.

A los señores maestros, centros de enseñanza y juventudes

Acaba de declararse de mérito y de utilidad para la enseñanza la obra **REALIZACIONES LITERARIAS**

por don Francisco Gallardo, profesor de la Escuela del Magisterio. Recomendada también por la Inspección de 1.ª Enseñanza de Avila. De venta: Librería Medrano, Reyes Católicos, 38.

La Cruz de Caballero de la Orden de Cisneros a don Antonio Galve Pascual

El Boletín Oficial del Movimiento publica la concesión de recompensas de la Orden de Cisneros a varios jefes provinciales del S. E. M., contándose entre los distinguidos con Cruz de Caballero, el de Avila, don Antonio Galve Pascual, a quien cordialmente felicitamos.

BAR MORAL

EXQUISITO GAFE
GERVEZA MUY FRIA
Avenida de José Antonio, 15
Teléfono 232. AVILA

Publicidad ALMANZOR

Nuevo juez para Arévalo

Por orden del ministerio de Justicia se nombra juez de primera instancia e instrucción de Arévalo a don Félix Sánchez Verde que prestaba sus servicios en Algeciras.

El excelentísimo señor gobernador civil nos ha manifestado que el número de acogidos a los beneficios del Economato es de mil quinientos treinta y ocho hasta hoy, correspondientes a trescientas cincuenta y siete solicitudes de cabezas de familia, quedando aun abierta la admisión de instancias en un afán de dar tiempo a que muchos de aquellos a quienes interesa el acogerse a este sistema de facilidades le tengan para pensar en la indudable comodidad que supone no tener que preocuparse de la compra de trigo al dejar sin efecto sus cupones de abastecimiento de pan en primero de octubre; la ventaja de no tener que pagar de una sola vez el trigo que como a reservistas corresponde a razón de ciento veinticinco kilos por persona, y el hecho de que al hacer la compra en común, se puede lograr un precio mucho más reducido que el de libre contratación con la consiguiente molestia de buscar vendedor y el gasto de transporte, etcétera, etc.

Se han recibido ya ofertas de trigo a través de las fábricas de harinas de la Capital a razón de cuatro pesetas cincuenta céntimos kilo, y con este precio, puede resultar el kilo de pan aproximadamente a cinco cincuenta, y la ración de trescientos cincuenta gramos a una peseta y ochenta y cinco céntimos.

Si la iniciativa de creación del Economato para la adquisición de trigo con destino a reservistas modestos mereció nuestro cálido aplauso en principio, el resultado que se nos augura no puede ser más consolador y práctico. Estamos seguros de que los funcionarios, empleados, etc., favorecidos por el acertado acuerdo del Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., han de hacer presente algún día su testimonio de reconocimiento al jefe provincial y gobernador civil que supo comprender y dar solución a un problema que hubiera sido de gran peso y harto difícil de resolver en muchos hogares.

«Era de estatura mediana, delgado y no robusto; algo rubio y muy hermoso en los cabellos y barba: en todo el rostro representaba la nobleza en que había nacido. Parecía un resplandor su cara, que procedía de su mucha blancura. Tenía las manos largas y hermosas, la voz grande, muy apropiado para que todos oyesen sus sermones. No fué calvo, con la corona entera, mezclada de pocos cabellos canos».

En cuanto a su fisonomía espiritual, he aquí lo que nos dice el Beato Jordán de Sajonia, primer biógrafo de Santo Domingo: «Es



taba adornado de una honestidad de costumbres, dominado por un fervor tan impetuoso, que se veía en él un vaso de honor y de gracia, un vaso adornado con toda suerte de piedras preciosas. La igualdad de ánimo tenía en él asiento inquebrantable, a no ser cuando se turbaba por la compasión y misericordia hacia los desgraciados. Como el corazón alegre alegra el semblante, el de Santo Domingo transpiraba benignidad, hilaridad, dulce reflejo de un ánimo tranquilo. Era constante en llevar adelante lo que había concebido como conducente a la gloria de Dios, que después de haber deliberado y dado una orden, apenas se conociera un caso en que la retractase. Como la placidez de su rostro era testimonio

Se reduce el gravamen sobre los transportes en algunos ferrocarriles

Por decreto-ley publicado ayer se autoriza al ministerio de Hacienda para reducir el impuesto sobre los transportes de viajeros y mercancías por vías terrestres y fluviales en los ferrocarriles de uso público y en los explotados por el Estado, excepción hecha de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles.

La reducción no podrá exceder del 25 por 100 en el transporte de viajeros y del 37 por 100 en mercancías.

Por el ministerio de Hacienda se fijarán las nuevas tarifas que rigen ya desde el día 1 de agosto.

de su buena conciencia, según hemos indicado, llevaba el cariño de todos; todos cuantos le veían quedaban de él prendados. En cualquier lado que estuviera, fuese de camino con sus compañeros, en las casas con los huéspedes, entre los familiares, entre los maguates, los Príncipes y los Prelados siempre hablaba palabras de edificación y contaba muchos ejemplos con los cuales inclinaba los ánimos al amor de Cristo y al desprecio del mundo. En todas partes, por palabra y por obra, se presentaba como una encarnación del Evangelio. En las horas del día nadie más agradable que él en su trato con los Hermanos y acompañantes; en las de noche nadie tan asiduo al oficio, a las vigiliat y a la oración. En las Vísperas demoraba el llanto y en los Maitines la alegría. El día lo consagraba a los prójimos, la noche a Dios, sabiendo que en el día manda el Señor su misericordia y en la noche su cántico Lloraba en abundancia y fueron día y noche las lágrimas su pan, de día principalmente, cuando celebraba el Santo Sacrificio, y de noche cuando se entregaba más que nadie a sus incansables vigiliat. Cuando venía el desfallecimiento y el espíritu cansado reclamaba el sueño, descansaba un poquito delante del altar o en algún otro sitio o sobre una piedra, a semejanza de Jacob, para consagrarse al fervor de la oración.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SECCION FEMENINA

Exposición de labores de Artesanía

Ayer tarde y con asistencia de la excelentísima señora de Herrozo, delegada provincial de la Sección Femenina, regidoras de Servicios y un numeroso grupo de señoras invitadas, se celebró en la Escuela de Hogar de la Sección Femenina, la inauguración de la exposición de labores de Artesanía—Departamento de Hermandad—.

Dicha exposición queda abierta al público todos los días de doce y media a una y media de la mañana y de ocho a nueve de la tarde.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

SERVICIO

Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 28.5.

Mínima, 10.8.

Del momento (seis y media de la tarde), 27.0.

PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

Don Agustín García Arenzana

Que falleció en Madrid el día 24 de julio de 1949.

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Sus hermanas doña Agustina, doña Inés y doña María García Arenzana (viuda de Cambronero); sobrinos don Miguel, doña María; doña Isabel y don Tomás Cambronero García; sobrina política doña Dolores Torres de Cambronero; primos y demás familia,

Suplica una oración por el eterno descanso de su alma.

Las misas que se celebren los días 4 y 5, a las nueve, nueve y media y diez en el templo parroquial de San Pedro Apóstol, y las que se digan el día 28 a las ocho y media y nueve en los Padres Carmelitas (altar de la Santa), serán aplicadas en sufragio de su alma.

Avila, 3 de agosto de 1950.

LEA USTED

«El Diario de Avila»